



FÉDÉRATION FRANÇAISE
D'ÉQUITATION

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Communiqué FFE, le 23 juillet 2024



© FFE - Z. Glevar

Pénélope Leprevost, championne olympique à Rio, porte la flamme lors du premier relais collectif de l'équitation à Omaha Beach.

Paris 2024 : Second relais collectif de l'équitation au haras de Jarjayes (92)

La Fédération Française d'Équitation a été retenue par Paris 2024 pour organiser un second relais collectif de la flamme olympique au haras de Jarjayes, à Marnes-la-Coquette (92) le mercredi 24 juillet. Il sera mené par le champion olympique par équipes de saut d'obstacles **Philippe Rozier**. Rendez-vous dès 10h15 sur la carrière olympique ! Porteront également la flamme **Vladimir Vinchon**, sélectionné pour les Jeux paralympiques, **Xavier de Moulins** et **Hassan El Alaoui**.

Mettre en avant la pratique équestre en club

Ce relais collectif, à l'initiative du Conseil départemental des Hauts-de-Seine, se tiendra le 24 juillet au haras de Jarjayes à Marnes-la-Coquette. Le cavalier multi médaillé en saut d'obstacles, **Philippe Rozier**, installé à Bois-le-Roi (77), en sera le capitaine. Il a notamment été sacré champion olympique par équipes en 2016 à Rio de Janeiro (BRA), aux rênes de Rahotep de Toscane (propriété de Christian Baillet) et compte un total de trois participations olympiques : *“C'est un honneur pour moi de porter la flamme olympique. Cette année, les Jeux se déroulent chez nous, à Paris. J'ai participé à cinq échéances olympiques, en ramenant une médaille de la dernière en 2016. C'est un peu une histoire de famille puisque mon père et mon oncle ont aussi été champions olympiques ! Le partage fait partie de mes valeurs. C'est important de représenter à l'occasion de ce relais collectif le monde équestre, de porter les valeurs et les bienfaits de l'équitation et du cheval. Cela me tient à cœur de continuer à mettre en avant mon sport, qui est le troisième en France en termes de nombre de licenciés, et ma médaille est là pour ça.”*

Porteront également la flamme **Vladimir Vinchon**, sélectionné pour les épreuves de para-dressage des Jeux paralympiques, du 3 au 7 septembre prochain, avec Pégase Mayenne (propriété de Maud Vinchon et de son cavalier), **Hassan El Alaoui**, président du comité départemental d'équitation des Hauts-de-Seine et **Xavier de Moulins**, journaliste et écrivain, auteur de *La nuit des pur-sang* paru en 2023.

Communiqué FFE, le 23 juillet 2024

Ils seront accompagnés d'un cortège de relayeurs, dont de nombreux jeunes licenciés FFE âgés entre treize et dix-sept ans. Le relais collectif débutera à 10h15 et se tiendra en intégralité dans la carrière olympique du haras de Jardy. En parallèle, il sera possible de visiter le haras de Jardy, propriété du Département des Hauts-de-Seine, participer à des ateliers pansage et animations ou encore d'assister à de nombreuses démonstrations de découverte de l'univers équestre. Ce relais collectif est l'occasion de mettre en avant le rôle des clubs dans la formation des cavaliers et de promouvoir les bienfaits de la pratique de l'équitation.

Attention, les routes autour du haras de Jardy seront fermées de 9h15 à 10h30 pour des raisons de sécurité. Prévoir d'arriver avant 9h pour s'assurer de pouvoir assister au spectacle !

Les relais collectifs, une nouveauté de Paris 2024

Pour illustrer la vision de Paris 2024 *"de mettre le sport au cœur du Relais de la Flamme Olympique et du Relais de la Flamme Paralympique et de valoriser celles et ceux qui font et qui vivent le sport au quotidien"*, des relais en équipe de vingt-quatre personnes sont organisés pour la première fois de l'histoire des Jeux et ce pendant soixante-neuf jours. Une occasion unique de mettre en valeur les territoires, le patrimoine et les savoir-faire français !

Cette mission a été confiée aux fédérations sportives, avec deux relais collectifs tenus sous l'égide de la Fédération Française d'Équitation (FFE). Le premier s'était déroulé sur la plage d'Omaha le 30 mai dernier, à l'initiative du Département du Calvados, mené par la capitaine Pénélope Leprevost, également titrée championne olympique par équipes de saut d'obstacles en 2016. Deux régions représentatives des activités équestres ont été choisies : la Normandie, véritable terre de cheval, et l'Île-de-France, région qui accueille les épreuves olympiques et paralympiques d'équitation 2024.

L'équitation également à l'honneur lors des relais individuels

Ce mardi 23 juillet à 17h19, Thierry Touzaint, sélectionneur national de concours complet, portera la flamme olympique dans la Galerie des glaces du château de Versailles (78), au plus près du site des compétitions équestres ! Il détient le plus beau palmarès du concours complet mondial et est surnommé "le chasseur de médailles", avec 24 médailles glanées en championnats internationaux à la tête de l'équipe de France.

Contacts Presse :

FFE Communication – (+33 254 944 645) – communication@ffe.com

Valérie Bleys – (+33 788 332 844) – valerie.bleys@outlook.fr